

Disparition d'Amine Smihi

Pierre Hurmic a la douleur d'annoncer la disparition d'Amine Smihi, adjoint au maire, qui s'est éteint ce jour d'une maladie qu'il combattait depuis plusieurs mois.

A l'annonce de la disparition de leur collègue, le maire et l'ensemble du conseil municipal expriment leur immense tristesse.

Pour Pierre Hurmic, « la perte de notre collègue, de notre ami, est des plus douloureuses. Nous pensons tous à sa famille et à ses proches frappés par le décès de leur être cher. »

Un hommage à Amine Smihi sera rendu par la Ville et ses élus.